

BAUPROJEKT Sanierung der Bettingerstrasse geht weiter

RZ, Nr. 23, 5.6.2009, S. 2

Bauarbeiten auf der Bettingerstrasse

rs. Nachdem vor Kurzem der unterste Teil der Bettingerstrasse zwischen Baslerstrasse und Bahnübergang saniert worden ist, wird die Rundumerneuerung der Kantonsstrasse, die Riehen und Bettingen verbindet, nun fortgesetzt. Am 8. Juni beginnen die Bauarbeiten im Abschnitt zwischen dem Bahnübergang und der Mühlestiegstrasse. Die Sanierung dieses Abschnittes soll bis im September abgeschlossen sein. Im kommenden Jahr wird dann der Abschnitt ab Mühlestiegstrasse bis Sonneggstrasse erneuert. In seiner letzten Sitzung hat der Einwohnerrat einen Kredit von 226'000 Franken bewilligt, damit im gleichen Zug auch die Beleuchtung erneuert werden kann. Die Beleuchtung auch der Kantonsstrassen ist Sache der Gemeinde.

Neben der öffentlichen Beleuchtung werden die Gas- und Wasserleitungen ersetzt und ein neues Swisscom-Rohrtrassennetz verlegt. Die Randsteine werden erneuert, Trottoir und Fahrbahn erhalten einen neuen

Belag und bei der Einmündung in den Mühlestiegstrasse, der mit Tempo 30 signalisiert ist, wird eine Trottoirüberfahrt gebaut. Voraussichtlich Ende August wird auf dem gesamten Abschnitt zwischen Grenzacherweg und Mühlestiegstrasse der neue Deckbelag eingebaut, was eine eintägige Vollsperrung bedingt. Die Anwohnerschaft wurde vom Tiefbauamt Basel-Stadt per Anwohnerbeschreiben über den Ablauf der Arbeiten informiert. Während einigen Tagen wird die Zufahrt zu einigen Liegenschaften nicht möglich sein.

Die Arbeiten werden in zwei Längsstappen aufgeteilt. Bis Ende Juli ist die Seite der geraden Hausnummern dran, danach folgt die Seite der ungeraden Hausnummern. Die Bettingerstrasse wird während den Bauarbeiten zwischen Grenzacherweg und Mühlestiegstrasse nur Richtung Bettingen befahrbar sein. Die Bushaltestelle «Riehen-Martinsrain» der Linie 32 wird aber während der ganzen Bauzeit in beiden Richtungen in Betrieb bleiben.

Vom 15. Juni bis voraussichtlich Ende Juli wird der Mühlestiegstrasse nicht bis zur Bettingerstrasse befahren werden können. In dieser Zeit wird der

Mühlestiegstrasse ab Mühlestiegstrasse zur Sackgasse. Nach Abschluss der Arbeiten wird das Verkehrsregime aber wieder genau gleich sein wie zuvor.



Blick auf die Bettingerstrasse vom Bahnübergang Richtung Bettingen.

Foto: Rolf Spriessler-Brander